

あかまつ

学校便りNo. 7
令和4年10月発行
美星小学校 校長室

朝夕、一段と冷え込み、秋の深まりを感じるようになりました。修学旅行や海事研修、バス旅行と大きな行事を無事に行うことができました。次は、11月19日（土）の学習発表会です。忙しさに流されることなく、一日一日、一時間一時間の授業を大切にして、学習と行事を通して子供たちの成長を図っていきたくと考えています。今後とも、ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

校外学習・お客様を招いての学習、がんばっています！

各学年、校外学習やお客様を招いての様々な学習に取り組んでいます。

地域の方をはじめ、多くの皆様のご協力によって、子供たちは様々な体験ができ、豊かな学びにつながっています。本当にありがたく感じています。



1年 中世夢が原見学



2年 乳牛牧場見学



2年 美星図書館見学



4年 デニムワークショップ



3年 ぶどう選果体験



2年 青空市場見学



4年 ジーンズ工場見学



4年 水の学習



4年 星を観る会



5年 稲刈り体験



5年 自動車工場見学



6年生は、修学旅行の準備をがんばりました。

6年生 修学旅行 10月13日(木)・14日(金)

6年生が島根県・鳥取県への修学旅行に行ってきました。保護者の皆様には、通常の準備に加えて、事前の健康管理や体温チェックなどで大変お世話になりました。バスの座席に1人ずつ座る、見学場所に入るたびに手指消毒する、黙食するなどの感染症対策を行いました。子どもたちはルールやマナーを守って、楽しく見学・グループ行動を行いました。天候にも恵まれ、子どもたちにとって、忘れられない思い出になったと思います。



1～4年生 バス旅行 10月14日(金)

気持ちのよい秋晴れのもと、バス旅行を実施することができました。1・2年生は、福山時計自動車博物館・メモリアルパーク(福山市)、3・4年生は、井原駅・岡山天文博物館(浅口市)・かさおか古代の丘スポーツ公園(笠岡市)に行ってきました。楽しく活動することができました。



5年生 海事研修 10月25日(火)

5年生が渋川での海事研修に行ってきました。内容はカッター研修と博物館見学でした。日帰りでしたが、充実した研修となりました。



